

Kinder gehen erste Schritte in die Musik

KULTUR Kalkspatzen starten Kurse zur Musikalischen Früherziehung, bei der ein Gefühl für Rhythmus vermittelt wird

PAINTEN. „Früh übt sich“: Getreu diesem Motto starten die Paintner Kalkspatzen ab Freitag, 27. April, einen neuen Kurs für musikalische Früherziehung. Kindern zwischen drei und sechs Jahren bringt die angehende Sozialpädagogin und Chorleiterin Raphaela Geß auf spielerische Weise die Musik, das Singen und Tanzen nahe.

Im März endete der erste Kurs dieser Art, an dem insgesamt 13 Kinder – die „Musikspatzen“ – teilgenommen haben. Die nun startende zweite Gruppenphase baut zwar auf Teil eins auf.

Jedoch können auch neue Interessenten einsteigen, erklärt Raphaela Geß. Der neue Kursblock umfasst zwölf Einheiten von je 45 Minuten Dauer. Sie finden jeweils freitags im Kindergarten „Villa Kunterbunt“ statt (außer in den Ferien oder an schulfreien Tagen).

Auch in den zwölf neuen Einheiten geht es darum, verschiedenste Instrumente kennenzulernen, alte und neue Kinderlieder auszuprobieren oder bei Kreis- und anderen Tänzen ein Gefühl für Musik und Rhythmus zu entwi-

ckeln. Mit Anregungen für Zuhause können die „Musikspatzen“ auch selbst auf Erkundungstour in die weite Welt der Musik gehen. (hu)

→ Anmeldung bis 26. April bei Raphaela Geß, Tel. (0 94 99) 12 51 oder per E-Mail an raphaela.gess@paintner-kalkspatzen.de Die zwölf Einheiten kosten 72 Euro pro Kind, fällig bei Anmeldung. Außerdem ist eine Mitgliedschaft des Kindes beim „Paintner Kalkspatzen“ erforderlich (fünf Euro Jahresbeitrag)
→ www.paintner-kalkspatzen.de



Welche Instrumente gibt es eigentlich? Auch das lernen die „Musikspatzen“ bei Raphaela Geß. Foto: Archiv